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開卷有益
第一區業務發展委員會

主任委員 崔立源

又見鳳凰花開滿枝頭，

只聽蟬鳴聲聲催人急！

時序過的真快啊！

不過才剛剛發佈解封，一轉眼就是六月了！

六月！ㄟ⋯⋯

又到了畢業時節！思緒一下就回到那一年的

那一天⋯⋯

剪不斷，理還亂，是離愁，別是一般滋味在

心頭！

想太多了！

不知從何時開始，

更不知何人起的頭，

此風氣一經開始就擴散至公會上下，現今

有許許多多的公會幹部都有參與；一直以為

只是為了配合政府政策的證照考試而努力，

但經了解並不完全如此！
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多年前即已聽說，之後，更是陸陸續續

看到就讀各科技大學產業碩士專班或一般

大學的EMBA、碩士班進修、充電，除了提

昇本職學能，更印證了「活到老學到老」

這句話！

我們電信公會是同業公會，本質是幫助同

業提升產業競爭力，如何來提升競爭力呢？

當然，我們電信公會成立至今已有31年，從

成立草創初期我們尊敬的創會長及理監事們

就有為電信公會的未來規劃勾勒出雛形，各
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屆理事長及理監事們也因應會員們各種不同

需求相對成立不同的特種委員會。

為提昇會員們的本職學能及為了配合政府

政策的證照考試，教育訓練委員會從主委到

委員幾乎都進入了國內北、中、南各科技大

學產業碩士專班就讀。而幾年前我們敬愛的

第九屆謝前理事長 聖言、蕭總會顧問 漢平

、陳總會顧問 志銘、楊總會顧問 秉龍（連

續三屆教委會主委）、張常務理事勝榮、范

常務理事 崇信、程理事 正孚、黃監事 益順

、莊副主委 漢敏等等為了作為表率，就已

重新走入校園重拾書本，帶頭推動提昇自我

本職學能及學習各項新知而努力。今年度更

有許多相關幹部《黃理事 榮松（現任教委

會主委）、四區石主委 世凱⋯等等》揮別

校園，面對每個階段不同的挑戰，迎向人生

的另一高峰！此時此刻我和吳總幹事 進利

一同報考淡江大學中國大陸研究所碩士在職

專班，兢兢業業、努力學習，蠟燭兩頭燒下

，高分畢業，獲得碩士學位。

這些相關幹部都是我們電信公會的菁英，

也因為有他們的熱情參與、犧牲奉獻、無私

分享、貢獻自己，不計眼前得失，我們電信

公會自然會有今天這般獲得會員們的認可而

屹立不搖。

人生

沒有奇蹟，

只有努力的軌跡；

沒有運氣，

要有堅持的勇氣。

播種的事交給自己，

收穫的事就交給時間。
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